

**INMERSIÓN 27**  
**CUARTA SEMANA DE CUARESMA**  
**27-3-2017**

(MÚSICA, One Direction "What makes you beautiful" se deja sonar 30")  
<https://www.youtube.com/watch?v=0VqTwnAuHws>

¡Buenos días!

Uno de los objetivos del periodo de Cuaresma es que cada uno debe darse cuenta de las posibilidades que lleva en su interior. Jesús nos dice: “eres *fantástico*”, porque confía en nosotros y nos toma como a sus discípulos, esperando que le sigamos y demos testimonio de su grandeza.

Todos somos “fantásticos” porque todos nosotros podemos vencer las dificultades y las tentaciones que encontramos en nuestro camino. Pero para ello debemos hacer pequeños sacrificios o dar pequeños pasos que nos ayudan a crecer, a crear un nuevo yo que colme de alegría a los que nos rodean y que transmita el mensaje de Jesús no sólo a través de la palabra sino también a través de obras. Al estilo de Jesús.

(MÚSICA, 10”) <https://www.youtube.com/watch?v=0VqTwnAuHws>

Ahora cierra los ojos y pon tu mano en el corazón. Respira tranquilamente y siente los latidos. Normalmente durante el día no los oímos, pero el corazón sigue latiendo. Pues lo mismo nos pasa con Dios: está ahí. Ahí fuera y dentro, pero a veces no lo escuchamos.

(MÚSICA, 5”) <https://www.youtube.com/watch?v=0VqTwnAuHws>

En este momento litúrgico en el que nos encontramos, es para Él, para escucharlo. Pídele que puedas hacerlo, que puedas oírlo.

(MÚSICA, 5”) <https://www.youtube.com/watch?v=0VqTwnAuHws>

Estamos en un tiempo para reflexionar y cambiar, para ver lo que Dios quiere del cristiano. Es una oportunidad para observar a Dios cara a cara. Él nos enseña a mirar más allá de la CRUZ para descubrir la alegría de la RESURRECCIÓN.

(MÚSICA, 10” se deja sonar One Direction "What makes you beautiful" y se va bajando para poner Axel y Bustamante "Celebra la vida")  
<https://www.youtube.com/watch?v=0VqTwnAuHws>  
<https://www.youtube.com/watch?v=2V3aGTmAm7E>

El evangelio de ayer decía: <<en aquel tiempo, al pasar, Jesús vio a un hombre ciego de nacimiento. Escupió en la tierra, hizo barro con la saliva, se lo untó al ciego en los ojos y le dijo: ve a lavarte a la piscina de Siloé (que significa enviado). Él fue, se lavó y volvió con vista.

Jesús lo encontró y le dijo: ¿crees tú en el Hijo del hombre?

El ciego contestó: ¿y quién es Señor, para que crea en Él?

Jesús le dijo: lo estás viendo, el que te ha hablado, es ese.

Él dijo: creo, Señor.>>

(MÚSICA, 10") <https://www.youtube.com/watch?v=2V3aGTmAm7E>

Un ciego que no grita, al que nadie le da aviso de nada, llama la atención de Jesús, que se implica por propia iniciativa en su curación. Este ciego era un símbolo de la misión de Jesús... ¡Él traía la luz a las tinieblas!

(MÚSICA, 5") <https://www.youtube.com/watch?v=2V3aGTmAm7E>

Como antes hoy hay también sufrimientos "al borde del camino", junto a los que pasamos en ocasiones "sin verlos".

¿Cuál va a ser nuestra actitud?

(MÚSICA, 5") <https://www.youtube.com/watch?v=2V3aGTmAm7E>

¿La de no hacer nada o la de implicarnos?

(MÚSICA, 5") <https://www.youtube.com/watch?v=2V3aGTmAm7E>

Por último, te dejamos unos segundos para reflexionar sobre estas dos preguntas.

¡VIVE EL SUEÑO EN CUARESMA!

(MÚSICA, 10" y se va bajando para poner el final de la inmersión.)  
<https://www.youtube.com/watch?v=2V3aGTmAm7E>

(MÚSICA, canción FINAL INMERSIONES en inglés)

# Cuaresma

